

Más de 150 papá noeles recorren en moto Elda y Petrer para recoger juguetes

19/12/2021



Los papá noeles han recorrido Petrer y Elda.

Con la Navidad a solo unos días, **los ayudantes de Papá Noel trabajan a contrarreloj para recoger y distribuir todos los regalos a los pequeños** y llenar de ilusión cada hogar. Hoy más de **150 papá noeles moteros han recorrido Elda y Petrer para recoger juguetes para Cruz Roja.**

Esta actividad, organizada en la zona por la **Peña Motera Depredadores de Elda y Petrer**, ha teñido de rojo las calles y las motos han rugido en ambas localidades atrayendo numerosas miradas.

Los motoristas en su mayoría iban vestidos de Papá Noel, pero también se han podido ver renos y las motos decoradas con motivos navideños para hacer más entrañable esta actividad.



Los motoristas han decorado sus vehículos.

La caravana iba escoltada por agentes de la Policía Local ante la atenta mirada de la ciudadanía, sobre todo de los más pequeños, que señalaban con ilusión la marea de motos a su paso por las calles de la localidad.

Esta actividad se organiza junto a cinco asociaciones moteras, encabezadas por la Asociación Policial Motorista Ángeles Guardianes de Alicante.



El objetivo era recoger juguetes para las familias más necesitadas.